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鲁尼曾经看过博尔特踢球，
他的判断是，“他肯定能提升球
队的速度。 但这是不同的运动，
我认为他最好留在跑道上。”

事实上，博尔特一直就不
希望自己的运动能力只限制
在跑道上，所以他一直在尝试
各种运动。

2008年北京奥运会之
后， 博尔特曾短暂尝试过足
球，不过，不是英超和西甲这
样的英式足球，而是美式橄榄
球（同样在英文中也是“foot-
ball”）。

当年，博尔特参加了纽约
巨人队的训练，双方的合作没
有取得预想中的结果。

不过，他的运动能力和在
球场上的表现，都得到了不少
美国橄榄球队的关注。

遗憾的是，这样的关注对
于博尔特而言似乎有些“一厢
情愿”。“闪电” 更愿意让自己
和英式足球联系在一起。

“我从没考虑过打橄榄
球，确实有人给我合同，但是
我拒绝了。 我看过他们的比
赛，我知道他们的身体对抗非
常强力，我相信如果我真的去
打球，他们会把我赶下场。”博
尔特在接受采访时说。

“不过， 如果曼联愿意给
我一份合同，我会立刻就加盟
他们。”

■来源：澎湃新闻

在里约奥运完成了“九金
神话”之后，博尔特就明确表示
过， 这将会是他最后一届奥运
会，而2017年的伦敦世界田径
锦标赛将会成为他的最后一届
世锦赛。

至 于 是 否 会 受 邀 参 加
2018年的英联邦运动会，博尔
特和他的恩师格伦·米尔斯都
无法保证。这也就意味着，明年
在伦敦， 博尔特很可能会就此
正式告别跑道。不过，告别田径
赛场反而有可能成为博尔特另
一段故事的开始， 那就是转战
职业足球赛场。

“我已经就离开田径场后
转型足球运动员和人们进行了
认真而真诚的交谈。”博尔特在
很早以前就不止一次谈及了关
于踢足球的“梦想”，而在此之
前， 他已经和如今的多特蒙德
主帅图赫尔有过一次合作。

他曾经说过，“我身体强
壮，速度非常快，可以控球，而
且了解所有的战术。 我觉得我
的足球水平比很多职业球员都
要好。”

博尔特一直都对自己在绿
茵场上的能力非常有自信，在
最近一次接受采访时， 他甚至
表示， 自己通过训练也能拥有
“梅西+C罗”的能力。

另据美国媒体ESPN的
足球频道报道， 博尔特在这
次为期两天的训练营里也将
随队做一些基础测试和训
练， 了解自己在足球方面的
“天赋”。

“我并不是一定要加盟一
个超级球会，但是我希望能在
职业足球赛场上比赛，这会是
一种完全不一样的经历。”

曼联， 博尔特的人生目
标会实现吗？

虽然博尔特“低调”地表

示如果真的成为职业球员，
他不会奢求一开始就加入超
级豪门，然而，“去曼联”才是
他真正的人生目标。

“对我来说，如果我能为
曼联队效力， 那就像梦想实
现。” 博尔特每次谈起足球，
都会聊到曼联，最近，他甚至
“幻想”起了签约“红魔”的情
景，“如果我能得到一次试
训， 那么他们应该会说，‘这
是一份5年合同， 你现在30
岁了，这份合同适合你’。”

不说博尔特的“天方夜
谭”到底有多浮夸，但是他对
于曼联的热爱是认真的。

事实上， 在很早以前，
博尔特就在不同场合和记
者们侃侃而谈他和曼联的
故事。他说，第一次在牙买加
电视台看到的足球比赛就
是曼联，那时候被荷兰人范
尼斯特鲁伊的进球所深深
地吸引。从那以后，他在每周
六都会守在电视机前等待
“红魔”。

2009年4月， 博尔特在
金斯敦驾车时不慎出了事
故， 左脚受伤缺席了之后的
牙买加田径邀请赛。事后，博
尔特透露， 当时他是一心赶
着回家看曼联和阿森纳的欧
冠半决赛。

2012年8月， 刚刚在伦
敦奥运会上卫冕男子百米大
战的博尔特， 在英超新赛季
的第二轮现身老特拉福德球

场， 观战曼联与富勒姆的比
赛， 全场球迷都高呼“签下
他”。博尔特也“借机”表示愿
为弗格森效力， 不过他最终
只得到了一件印着“9.63”的
曼联球衣（博尔特在伦敦奥
运会上的百米成绩）。

作为曼联的“死忠”，几
乎球队每一次换帅， 博尔特
都会在社交网络上有一些
“动作”———弗格森退休，他
发旧照表忠心；莫耶斯上任，
他呼吁买中场；范加尔执教，
他炮轰战术不当； 现在穆里
尼奥带队，他则直接称赞，称
这是一个聪明的决定， 穆里
尼奥是一位赢家， 这是曼联
需要的……

博尔特甚至表示， 希望
穆里尼奥给他机会效力曼
联，“虽然现在我还没有接到
他的电话， 但是我知道这一
天会来的， 在里约奥运结束
之后我就一直在等待。”

接受多特蒙德邀请“试训”
博尔特离足球场又近了一步？

“闪电”博尔特的人生有三个心愿：破纪录、去曼联和早成家。在奥运田径跑道上
完成了“破纪录”后，博尔特开始努力实现“去曼联”的梦想。

近日，据体育媒体证实，奥运短跑9枚金牌获得者博尔特已经接受了多特蒙德主
帅托马斯·图赫尔的邀请，将随这支德甲豪门进行为期两天的训练。

“我是边路飞人，看看我在多特蒙德会发生什么。”从博尔特接受采访时所发出的
豪言，不难听出这位奥运传奇人物的兴奋之情。或许从田径跑道上退役之后，博尔特
真的有可能在绿茵场上继续成为一道“闪电”。

“去曼联”才是他真正的人生目标

他对于曼联的热爱是认真的

能拥有
“梅西+C罗”的能力

A

B

C

他离这个最终梦想
到底还有多远？

D


